



C O P I A

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTIFICAS

INSTITUTO "JERONIMO ZURITA"

ESCUELA DE HISTORIA MODERNA

Excmo.Sr.:

Nombrados por concurso oposición colaboradores del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas, Instituto Jerónimo Zurita "Escuela de Historia Moderna", los Sres.

D. Manuel Fernandez Alvarez y
D. Juan Mercader Riba

Esta Escuela no tiene inconveniente en abonar a dichos Sres., en concepto de gratificación la cantidad de 18.000 pesetas anuales si bien lamenta muchísimo que se le aumenten los gastos, sin incrementarse los ingresos.

Dios guarde a V.E. muchos años
Madrid 8 de Julio de 1.954

EL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE
HISTORIA MODERNA

EXCMO.SR.Presidente del Patronato "Menendez y Pelayo"

4 de Agosto 1954

Sr. D. Cayetano Alcázar
Escuela de Historia Moderna
Instituto Jerónimo Zurita C.S.I.C.
Duque de Medinaceli, 4
MADRID

Mi querido amigo:

Recibí su carta del 26 de Julio, informándome de la decisión tomada en el asunto Mercader-Riba. Tomo nota de la misma y me permito hacer estos dos comentarios:

En primer lugar quizá haya estado Ud. poco contundente al contestar al Patronato Menéndez y Pelayo sobre la modalidad del pago de los colaboradores científicos recién nombrados. No comprendo como es posible que ese Patronato cargue sobre el presupuesto de la Escuelas y las Secciones la cantidad de 18.000'- ptas. Semejante confucionismo demuestra, a mi juicio, que no podemos marchar bien de ninguna manera, ya que es inútil hacer un proyecto para que despues se destruya para la comodidad de los demás. En consecuencia, me parece muy mala la solución adoptada en este caso, tanto mas por repercutir directamente sobre el presupuesto ya tan esquilnado de esta Sección.

La segunda observación es que a consecuencia de su estado de salud, Mercader desea ser ascrito a la Escuela de Historia Moderna de Madrid, ya que el clima de Barcelona le es muy perjudicial para el asma que padece. En consecuencia, le ruego me informe que es lo que debo hacer, desde el punto de vista burocrático, para legalizar la situación de Mercader; si continuar dejándolo ascrito a Barcelona o bien transferirlo a Madrid.

Reciba con esta ocasión el más cordial saludo de su amigo,

JV/CC.